

[Ana Cristina Rodríguez Pérez](#)



“La juventud es la edad del crecimiento y del desarrollo, de la actividad y la viveza, de la imaginación y el ímpetu”, sentenció nuestro Héroe Nacional. Con los ideales del Apóstol y cargados de esperanza y amor, llegaron jóvenes cardenenses a la Atenas de Cuba.

La delegación compuesta por miembros de la Unión de Jóvenes Comunistas en el territorio, la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media y del Movimiento de Pioneros Exploradores de Cárdenas, entregó un donativo en la Casita de Niños sin Amparo Familiar de Matanzas, como parte del proyecto “Buscando sonrisas”.



Rompecabezas, libros de colorear, lápices, colores y confecciones textiles estuvieron entre los artículos entregados, como parte de una recaudación de escuelas de la Ciudad de las Primicias, en saludo al Día de la Infancia.



“Entregamos el donativo rodeados de las sonrisas de los niños, esos que nos llenan de felicidad y necesitan tanto amor y atención”, refirió Gabriela Vizo Luna, presidenta de la FEEM cardenense.

La próxima actividad prevista como parte de “Buscando sonrisas” se desarrollará en la Casita de Niños sin Amparo Familiar cardenense.

Jóvenes cardenenses buscando sonrisas en la Atenas de Cuba

Última actualización: Lunes, 05 Junio 2023 15:56

Visto: 188



Según refirió Vizo Luna, “la idea es insertar la mayor cantidad de jóvenes en esta iniciativa, para así apoyar más a la sociedad”.



Como parte del periplo por la Ciudad de los Puentes, los más de cincuenta visitantes escalaron el Pan de Matanzas y recorrieron el Museo Farmacéutico, única botica francesa del siglo XIX, original y completa, existente en el mundo.